



Maifest und Jubiläum der „MiBiKids“

Freising. (red) Im St. Georg-Haus fand das Maifest des Vereins „MiBi-Kids“ statt – diesmal unter dem Motto „15 Jahre MiBiKids“. Insgesamt nahmen rund 140 Kinder mit den Gruppenleitungen, Vertretungen aus der Politik, Unterstützern und Schulleitungen aus dem gesamten Landkreis teil. Ursula Seidensticker, stellvertretende Vorsitzende

des Vereins, hob hervor, dass „MiBi-Kids“ mittlerweile über 320 Kinder und 16 Mütter im Landkreis fördern kann. Das sei nur dank der vielen ehrenamtlichen Gruppenleitungen möglich. Die Gesamtausgaben seit der Vereinsgründung belaufen sich auf 554835 Euro, ergänzte Vorsitzender Samuel Fosso und richtete einen Dank an alle Spender und

Unterstützender. Die gesammelten Spenden der vergangenen 15 Jahre betragen rund 581260 Euro. Höhepunkt des Nachmittags war der Besuch von David, einem der ersten Grundschüler, die einen „MiBi-Kids“-Kurs besucht haben. Er kam 2012 als Zweitklässler zu „MiBi-Kids“ und ist mittlerweile Dual-Student bei der Siemens AG. David

motivierte alle Kinder: „Bleibt dran, besucht die Kurse und geht euren Weg“. Die Teilnehmer an den Kursen kommen aus über 40 Ländern und so konnte beim Maifest ein Buffet mit verschiedenen Speisen begeistern. Außerdem wurde eine Spiele-Olympiade organisiert. Zuletzt konnten sich alle über ein kleines Geschenk freuen. Foto: MiBiKids

MZ 27.5.2025